

## FEEDBACK OSCE SEMESTER 7 TA 2023/2024

20711144 - LATHIFAH ZHAFIR NUGROHO

STATION	FEEDBACK
IPM 1	pemberian napas buatan diawal ndak masuk, dichalange reposisi baru bisa masuk, ingat kesalahan ini dan jangan dilakukan pada pasienmu kelak. setelah cek nadi dan napas ada tidak cek sesuatu sebelum recovery position
IPM 2	saat auskultasi abdomen kok stetoskop ditaruh di luar kerudung? usg tidak diinterpretasikan, dx kurang lengkap, dd ada yg kurang tepat
IPM 3	Baru rangsang suara kok langsung menyimpulkan E1V1M1, dek? pemeriksaan status geeneralis perhatikan yang paling relevan, jangan lupa bebaskan dari pakaian saat px thorax, abdomen. Refleks fisiologis positif 1 kok diperiksa di area sekitarnya mencari perluasan dek? pelajari lagi interpretasi refleks fisiologis ya, Subdural hemoroid? gmn dek.. dx oke. kenapa jadi ada intoksikasi opioid dek?
IPM 4	sebutkan diagnosis banding untuk syoknya. belum melakukan tatalaksana emergensi. setelah infus set dihubungkan dengan cairan infus, isi dulu tabung tetesan 1/2 lalu alirkan cairan infus sampai tidak ada udara di selang infus. ini masih banyak udara di selang infus. setelah pasang triway alirkan agi cairan infus untuk membuang udara di triwaynya. belajar lagi teknik pemasangan infus yang benar.
IPM 5	cukup
IPM 6	Dx utama hampir benar. Cukup skizoafektif manik dek, tidak perlu ditambahkan di belakangnya dengan hebefrenik. Lalu DD gg mood itu yg mana y dek? Terapi kurang 1 jenis. Lain2 sudah ok
IPM 7	Ax= keluhan penyerta belum tergali, kebiasaan tergali ; Px fisik= pemeriksaan kepala belum lengkap, palpasi abdomen kurang lengkap ; Px penunjang= sudah mengusulkan 3 pemeriksaan penunjang dan interpretasinya benar ; Dx= belum lengkap ; Tx= baca lagi ya terapi penyakitnya ; Komunikasi= ok ; Profesionalisme= ok
IPM 8	AX: skala nyeri berapa? PX:; berapa antropometri dan lingkaran pinggang pasien? DX: belum lengkap ya TX; dosis dan frekuensi pemberian na dcofenac belum tepat, kurang meresepkan 1 obat lagi EDUKASI: aktivitas olahraga apa yang disarankan?